

SAUMUR: 3A

est chose faite! Pour l'épreuve du Challenge National d'Attelage d'Ânes de Saumur, les organisateurs et le chef de piste de la FFE ont choisi les obstacles naturels du marathon sur l'hippodrome de Verrie, le parcours de maniabilité a également été finalisé. Tout est fait pour que le Trophée Yves Duveau se déroule du mieux possible. Cette épreuve a lieu le dimanche 11 juin parallèlement au concours international d'attelage de Saumur. Invitée par Saumur Attelage et son président Jacky Guérin, l'association des 3A convie tous les passionnés à les soutenir. Cette épreuve est ouverte à tous, du débutant au confirmé. En arrivant le vendredi vous pourrez profiter du marathon chevaux, et croyez-nous, ça vaut le déplacement!

▲ Véronique Lecreux © 06 87 53 36 42 ou anes-aniers-amis.ffe.com - Le dimanche, une brocante hippomobile (matériel d'attelage et foire aux pièces détachées) se tiendra sur le site.

